
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

von Thomas Schulz 

Der Regenbogen, 

Zeichen des alten Bundes 

zwischen den Menschen und Gott, 

der die Vielfalt liebt 

in seiner Regenbogen-Familie, 

der niemanden ausgrenzt 

sondern sich über jeden freut, 

der ihm das Tor öffnet, 

nicht nur das Tor der Stadt, 

auch das Tor des Herzens, 

damit er einziehen kann 

und sich in ihm 

das Licht der Hoffnung verbreitet, 

das er selber ist 

und das zum Segen wird, 

den wir weitergeben an alle, 

die in Liebe mit ihm 

und miteinander verbunden sind! 


